

La multinacional Philips está interesada en ser la proveedora técnica del espectáculo de Luz y Sonido de Toledo y, para ello, ha invitado al alcalde y al empresario **Enrique Salamanca** a contemplar la representación que realiza en **Holanda**. Mientras tanto, Caja Toledo negocia con los empresarios **Salamanca** y **Nevot**, cómo cubrir el descubierto por los ensayos que realizaron el año pasado.



BARRI

Para realizar los ensayos del espectáculo de Luz y Sonido, Caja Toledo permitió disponer en una cuenta de hasta 40 millones en números rojos.

PHILIPS, INTERESADA EN EL PROYECTO

Caja Toledo pagó el espectáculo de Luz y Sonido

La multinacional Philips ha invitado a contemplar el espectáculo de Luz y Sonido que realiza en **Holanda**, tanto al alcalde de **Toledo**, **Joaquín Sánchez Garrido**, como al empresario hostelero **Enrique Salamanca**

Tordera. Este último, junto al asesor fiscal, **Manuel Nevot**, constituyó la empresa Luz y Sonido S. A. que organizó, el pasado mes de mayo y en plena campaña electoral, los ensayos de una representación luminotécnica sobre el casco histórico de **Toledo**. La primera puesta en escena de dichos ensayos, que se contemplaron desde el Parador, fue una presentación a los medios de comunicación y a las autoridades municipales, siendo alcalde todavía **José**

Manuel Molina quien apoyaba incondicionalmente a estos empresarios, aprovechando la baza política que le suponía. Pero aquel primer ensayo fue un rotundo fracaso ya que la mitad del aparato técnico no funcionó ese día y los excesivos fuegos artificiales empleados provocaron varios focos de incendio sobre las laderas de **Toledo**. En los dos ensayos posteriores ya se fue perfeccionando técnicamente y se suprimieron los fuegos artificiales.

Ahora con la invitación de la Philips parece haberse reavivado el tema de un espectáculo de Luz y Sonido sobre el casco histórico de **Toledo** que, tras el cambio de signo político en el Ayuntamiento toledano, estaba un tanto olvidado.

Enrique Salamanca se entrevistó el pasado octubre

con el actual alcalde **Joaquín Sánchez Garrido** para tratar de retomar el proyecto, y según el empresario «*el alcalde me dijo que se debía dejar sedimentar un poco el tema y que ya se pondría en contacto conmigo más adelante. Aquella entrevista fue muy cordial pero aún no he recibido ninguna nueva llamada*». **Salamanca** asegura que la Philips les ha invitado a **Holanda** «*como futuros clientes. Ellos se ofrecen como proveedores del material técnico*». El concejal de Turismo, **Emiliano García-Paige**, confirma este extremo, «*al parecer Philips está interesada técnicamente pero no en la explotación*» y añade que «*aunque el Gobierno municipal no se ha pronunciado al respecto, las dudas no están sobre lo interesante del proyecto, sino en cómo hacerlo sin ocasionar perjuicios paisajísticos en el Valle con la construcción como se planeaba de un auditorio, aparcamientos, instalación hostelera...*»

●●● PAGO LA CAJA

Otro tema pendiente, es el que tiene Caja Toledo con los responsables de la empresa Luz y Sonido S. A. Por orden directa y verbal del fallecido presidente de la Caja, **Juan Molero**, al ex director de la oficina principal, **Vicente Romera**, se le permitió a la empresa Luz y Sonido S. A. disponer en una cuenta de hasta 40 millones de pesetas en números rojos para aquellos primeros ensayos. Por otra parte, la Caja se comprometía con los empresarios a patrocinar parte, a través de un contrato de publicidad en 25 millones. De aquella cuenta se utilizaron 37 millones.

Ahora la Comisión Ejecutiva de la Caja ha acordado negociar con **Salamanca** y **Nevot** cubrir este descubierto con un préstamo a su nombre de aproximadamente 18.500.000 pesetas y el resto a cargo de la Caja por aquel contrato de publicidad.

● C. C.